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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。先週は75
周年の創立夜間例会に遅刻いたし
まして、誠に申しわけございませ
んでした。広末副会長ならびに前
田副幹事には、大変ご迷惑をおか
けしました。前田副幹事の要請を
受けて急遽私に電話をくださった
日和﨑さんにも大変お世話になり
ました。

　ただ、広末副会長、前田副幹事共に十分会長たる資格も
風格もあり適応力も十分だということが証明されたように
思いますので、今後も心おきなく欠席、遅刻ができると思
います。中村幹事が先週、アメリカに行かれてお留守でし
たので、いかに女房役が大切であるかと感じました。今週
からまたよろしくお願いします。
　先々週、日本女子オープンゴルフが開かれ、中国の選手
が優勝、２位・３位共に韓国の選手でした。日本の両宮里
選手他は残念でした。ただ、私はテレビを見ながら、ギャ
ラリーの姿勢に大変感動しました。ナイスショットには拍
手、ミスショットにため息、いろいろなことでギクシャク

している中国、台湾、韓国の選手が一生懸命プレーしてい
るのを真摯に応援している姿に大変感動しました。問題は
問題として論議し、そうでない場合にはきちんと冷静に受
け止め、大人の姿勢、大人の対応ができている日本人のギ
ャラリーに誇りを覚えました。こういう大人の対応が、そ
ろそろアジアの他の国でもできるようになればいいのにな
とつくづく思いました。
　一昨日、社員が十数人やってきて我が家の庭で、アサ
ヒビールの生を飲みながらバーベキューをしました。19
リットルがあっと言う間に空になりました。夜、遅れてき
た１人の社員が小型犬を連れてきて、部屋で放して遊ばせ
ていました。すると、我が家の犬が突然、襲いかかり少し
ケガをさせてしまいました。普段は大人しい犬ですが、自
分の領域を侵されると、ついああいうふうに対応してしま
ったというのは、いろいろ考えさせられる出来事でした。
私も家内も大変申し訳なくて飼い主に謝りましたが、彼は
「犬を責めたらいかんですよ。あれは当たり前のことです
から」と言ってくれたのがせめてもの救いでした。これが
人間だったらどういうことになるんでしょうか。
　これからの展開が大人の展開になることを祈ります。

高知クラブが心を１つにして支える 関 裕司ガバナーエレクト高知クラブが心を１つにして支える 関 裕司ガバナーエレクト
■活動報告
 ・10月8日(月) 財務委員会・諮問委員会╱高松　森本代表幹事と松岡会計長が出席

・ アイ・エム　IＭ
都市連合会　Ｉntercity　Meetingのこと。
近隣都市数クラブが集まって親睦・情報教育その他の目的で行われている数種のロータリー会合を
総称する用語。一会合の固有名詞ではないがIMと略称され最近よく用いられている。
従来の都市連合ゼネラル・フォーラム(IGF)も厳密にはIMの中の一会合であるが、最近広義のIMの名称で
開催されているところが多い。決議や決定はない。第2720地区も1990年よりIMの呼称で実施されている。

今更聞けないロータリー用語



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「秋桜」 ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知ロイヤルＲＣ　　平岡　勉氏　　寺尾晴邦氏

● 職業奉仕委員会より
　10 月 23 日、旭食品での職場例会です。県道 384 号線で岡豊の歴史民俗資料館を過ぎて２、３分で左に上がる道が
あります。そこに社員の方がいらっしゃいます。参加者には詳細をＦＡＸで送付します。

● ガバナーエレクト事務所より
　・10月 30 日に幹事会を行います。関係者は出席をお願いします。
　・来年６月、リスボンで国際大会が開かれます。多くの会員の出席をお願いします。

● 幹 事 報 告

・例会終了後、理事会を行います。
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● ゲストスピーチ

　龍馬マラソンについて

高知県教育委員会　スポーツ健康教育課長 　刈谷  好孝 氏　

　数年前から、高知市内を中心に市
民が公道を走れる大会はないかとい
う問い合わせがありました。そこで
一昨年から、高知マラソンを開催し
ていた高知新聞社さん、高知放送さ
ん等 と々協議をして、今回から県教
委も参加して市民参加型の「龍馬マラソン」を開催する
こととなりました。
　開催日は2013年２月24日、９時スタートですが、前日
の23日、中央公園で受付を行います。当日の２月24日は
東京マラソンと同日です。東の東京、西の高知ということ
で、キャッチフレーズは「わざわざ高知で走ろう！」。そし
て、やはり高知の売りは龍馬だろうということで、名称は
「高知龍馬マラソン」としました。募集期間は９月10日か
ら10月31日。昨日現在3,100名がエントリーしています。
参加定員は3,500名で、応募が多い場合は抽選です。た
だ、県警さんからは、500人ぐらいオーバーしても大丈夫
というお話もいただいていますので、最終締切を見て人
数は考えたいと思います。フルマラソン１本で、日本陸連
に登録している男女、一般の男女という４つのカテゴリー
で募集しています。
　当日、集合は城西公園。スタートは９時、グランド通り
の車の停止線です。電車軌道を葛島、南国バイパスに出
て、旧道を通り、香長中学校、春野赤岡線を通り浦戸大
橋、花街道、仁淀大橋の手前で折り返し、甲殿から春野
陸上競技場まで42.195km。高低差のある浦戸大橋が
一番しんどい所で、ここをこのコースの売りにしたいと思
います。ゲストランナーは谷川真理さんを考えています。
他県からは、こういうコースは難しいのではないかと言わ
れましたが、高知県の場合は県警さんから案をいただい
たり、多大な協力でこのコースが生まれました。
　このマラソンにつきましては、いろいろな方に協力をお
願いしなければなりません。県警本部では、交通規制の
方法等、現在調整をしていただいています。その後、それ

ぞれの部署で警備をしていくことになります。その他、給
水所、トイレなど、3,500人が走れば2,000人近いボラン
ティアが必要だと聞いています。今後、どういう形で進め
ていくのか、最終詰めに入っているところですが、皆様に
もボランティア、スタッフ等でお世話にならなくてはいけ
ないと思います。一般道路を規制して走るわけですので、
県民の方々にはご迷惑をおかけしますが、ぜひ、ご協力を
お願いします。時間等が確定すれば、報道等で県民の皆
さんには周知をしていきたいと考えています。
　龍馬マラソンを２月に開催するのは、スポーツ観光、ス
ポーツツーリズムという部分で、観光客の一番少ない時
期に大会を開催して、高知県を活性化していこうというも
ので、多くの県外からの参加者があればと願っています。
皆さんにもぜひ紹介をお願いしたいと思います。ゴールの
春野陸上競技場では、おもてなしを込めていろいろブース
を準備しようと考えていますので、ブースを出したいという
希望者があれば事務局までお願いします。今後、この「高
知龍馬マラソン」を定着させて、２月の観光客の一番少
ない時期に、高知県をアピールしていきたいという思い
で、私ども以下、事務局の職員も頑張っています。ただ、
私たちもこうした大きなイベントは初めてです。市民ラン
ナーはどんな方が参加されるか、タイム等 も々分からない
部分が多くあり、不安な点もありますが、このマラソンを
走って高知が嫌にならないように、また高知で走りたい
と思っていただける大会にしたいと事務局一同準備を進
めています。
　もう１点、日本スポーツマスターズ高知大会が今月17日
から23日まで開催されます。オリンピック年に開催され、
本県では２回目となります。今回は日韓スポーツ交流とい
うことで韓国選手団が約200名来高し、10競技に参加し
ます。17日のゴルフからスタートして、19日には前夜祭、
20日以後競技が始まります。17日から23日までの期間、
日本全国と韓国から約8,000人が高知県に来高します。
皆さんにも、それぞれの競技を観戦していただけたらと
思います。
　龍馬マラソン共々、皆さんにはいろいろお世話になると
思いますが、どうかよろしくお願いします。

総数

10月　9日

　9月25日

（-6）87 60 17 4 79.01

（-6）87 51 12 18 85.19

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［10 月 9 日現在］
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ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金340,000 円 52,877 円
さんさん

ポリオ 募 金 113,400 円

ニコニコ箱
刈谷　好孝
平岡　　勉

千頭　邦夫

中村　裕司

関　　裕司

竹内　克之

田中　康晶

吉澤文治郎

古谷　純代

藤田　洋子

松岡　宣明
川添　　博
佐竹　新市

岩井　寿夫

お車代をニコニコへ
ロイヤルロータリーの平岡です。例会日が同じでなかなかこれませんでした。今日は夜間例会でし
たので出席させていただきました。あたたかく迎えていただき感謝です。
先週の創立夜間例会の遅刻について、改めてお詫びのニコニコします。当夜、副会長と副幹事には
少しだけ気持ちの一部を負担させていただきましたが「こんなんで済んだと思ったらいけません
よ」と念押しされています。このニコニコだけでは・・・ダメでしょうねぇ。
４泊６日、実質滞在３日間のフレスノ弾丸ツアーに行ってきました。アシュリーは医学部進学に向
けて猛勉強中。岡林そらさんは物怖じしない性格と素敵な笑顔に加え、急速に進歩した英語力で、
すでに地域のアイドル的存在です。「そら」はスター（星）になりました。
先週１週間のアメリカ出張から昨日帰国しました。先々週27日に東京出張したところ、左の奥歯が
痛くなり、東京で歯医者に飛び込んだものの良くならず、29日朝一便で帰り、土本歯科で歯に穴を
開け、うみを出して何とか痛みを押さえることができました。30日は高松でＲ財団と会員増強のセ
ミナーに出るべく森本さんと出ましたが、台風の接近で諦め、高松からＪＲで東京に向かい、無事
アメリカに行けました。２月24日は私の誕生日です。龍馬マラソンの成功は間違いないでしょう。
10月23日の職場例会に選んでいただき感謝いたしております。屋根の上に日和﨑さんにお世話にな
った京セラの太陽光発電があります。時間のある方は見学していってください。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。本日の週報を見て思い出しました。あやう
く忘れるところでした。
今月が結婚記念日であることを完全に失念し、席に座ってのんびりとパンパンパンパンやっており
ましたら、中田会員や複数の方から「今月結婚記念日よ」と指摘されてしまいました。本当にゴメ
ンナサイ。皆さんは覚えてますか？
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。○○年前、三翠園さんにて披露宴をしたこ
と、先ほど思い出しました。当日、台風が接近し、ヒヤヒヤしながら高砂の席に座っていたこと等、
懐かしくなりました。高知ロータリーに入会したことも何かご縁があったのだと思いながら感慨に
浸っています。
大変遅くなりましたが、会長のやさしいメッセージ付きのお誕生日の美しいお花が届きました。
ありがとうございました。早いもので17年も経ちました。
家人の誕生日を誌上で祝っていただきまして感謝、ニコニコします。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。65歳ですから、節目の年です。
２年ぶりに県展の写真の部に入選しました！同い年のips細胞でノーベル賞を受賞した京大の山中教
授とは雲泥の差ですが、とりあえずニコニコ！
家内の誕生日のお花をいただきありがとうございました。

職場例会　旭食品㈱

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高 知 R C 10月23日　職場例会（三）	 高知ロイヤルRC 10月23日　職場例会（旭）
	 高知東RC 10月31日　職場例会（阪）	 高知南RC 11月　1日　創立夜間月見例会（阪）
	 高知南RC 11月15日→16日	山形西RC歓迎夜間例会（阪）	 高知中央RC 11月15日　職場例会（城）
	 高知西RC 11月16日　夜間例会（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… 高知新阪急ホテル （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル




